

HERAUS- FORDERUNG: ÜBERGEWICHT

NEUE ERHEBUNGEN ZEIGEN

Bereits jetzt sterben EU-weit jährlich rund 2,8 Millionen Menschen an den Folgen von Übergewicht. Die Zahl erkrankter Kinder stieg zuletzt auf bis zu 16 Millionen an.

Somit zählt Übergewicht zu den größten gesundheitspolitischen Herausforderungen des 21. Jahrhunderts. Immerhin stehen rund sieben Prozent der öffentlichen Gesundheitsausgaben im unmittelbaren Zusammenhang mit Übergewicht. Während andere Länder die Appelle von WHO und EU ernst nehmen, zieht Österreich nur langsam hinterher. Deshalb fordert das Österreichische Akademische Institut für Ernährungsmedizin (ÖAIE) konkrete Schritte im Kampf gegen die weitere Ausbreitung der Übergewichts-Epidemie.

